



SEASON 5

きよた便り



令和7年12月29日発行
第4号

みなさんのお家にはサンタさんは来ましたか？ 養護園には、今年もたくさんのサンタさんが来て下さいました。！！楽しいクリスマスを過ごせました。ありがとうございました。子ども達も冬休みがはじまり、家族の元へ帰省する子もいます。新しい年をお迎えする前に、みんなで大掃除をしました。

小学生も今では高学年の子ばかりなので、細かいところから、以前なら助けを求めてくるようなことも、すべて自分でできるようになっている姿を見て、「きよた」が開設して5年という月日と、子ども達の成長を改めて感じる機会になりました。2025年、振り返ると色々なことがありましたが、良い年だったかなと思います。みなさん、2026年も良い年をお迎えくださいませ！

スートピア2を見ました！

12月初旬に行われた学習発表会の振替休日に、映画鑑賞をしてきました！見たのはズートピア2です。平日ということもあり、お客様も少なく静かに集中して見ることができました。映画を見た後は、最近テレビでもよく見るクレーンゲーム、金額を決めて少しだけ挑戦！上手く取れた子や取れなった子もいましたが、いい思い出になりました。



豊平区老人クラブのみなさんとの交流会

今年は、豊平区の老人クラブの方たちが、クリスマスプレゼントを持って、子ども達に会いに来てくれました。2階のホールで子ども達と一緒にモルックで交流をしました。流石です！！いぶし銀の技が繰り広げられ、初めてとは思えないほどでした。「きよた」はモルックで決勝まで進むも、惜しくも「ナナカマド」に負けてしまいました。

クリスマス前のお忙しいところ来て頂きありがとうございました。

交流会とても楽しかったです！！



12月はたくさんのプレゼントが届きました！



ありがとうございました！！



今年度の秋は園内祭でみんなが協力をしてやきとり屋をしてたくさんの人々に喜んでもらえたり新しい仲間がきよたに来たりと、色々なことがありました。これから冬休みを迎えます…このままの雪の量で大人は嬉しいのですが、スキーの練習の事を考えるともう少し降ってほしい、なんだか不思議な冬休みが始まりました！

